

# Geraer verteidigen Titel bei VfL-Turnier

Volleyball: Zwiebelmarktturnier in der Falkenburg bot ein hohes Niveau und einen starken Neuling aus Sachsen

VON CHRISTIAN ALBRECHT

**WEIMAR.** Während am Zwiebelmarkt-Samstag in der Innenstadt der Stadtlauf über die Bühne ging, lieferten sich die Volleyballer beim 23. Zwiebelmarktturnier des VfL Weimar in der Falkenburg wieder einen harten Wettstreit. „Was an Volleyball gespielt wurde, war für Volkssportverhältnisse absolute Spitze. Tolle Spielzüge, Kampf, Leidenschaft, Einsatz, zeitweise auch mal Hektik, aber am Ende hatten alle sehr viel Spaß am Turnier“, sagte Organisator Uwe Preller, der sich die Spiele von der Seitenlinie anschaut.

Den Titel sicherten sich am Ende die Titelverteidiger aus Gera. Sie hatten es allerdings diesmal nicht ganz so einfach. Der Neuling aus Markkleeberg hatte

ein ordentliches Wörtchen mitzureden. Beide Teams trennten sich 1:1. Am Ende hatten die Geraer in der Endabrechnung aber einen Durchgang mehr gewonnen. Die heimische Truppe des VfL konnte den dritten Rang aus dem Vorjahr nicht verteidigen und wurde Siebenter vor dem zweiten Neuling, dem Team Pharma Weimar.

Uwe Preller bedankte sich dann noch bei allen Teilnehmern, Sponsoren und Helfern, die das Turnier überhaupt wieder möglich gemacht hatten. So war zum Beispiel Rudi Hoffmann, langjähriger Hallenwart der Falkenburg und mittlerweile Rentner, mit dabei. Nach dem Turnier ließen sich alle Beteiligten dann noch bei vielen Gesprächen die Leckereien vom Rost schmecken.



Das Team des VfL Weimar (in Weiß) musste sich beim Zwiebelmarktturnier mit Rang sieben begnügen. Neuling Pharma Weimar wurde Achter. Foto: Hannsjörg Schumann